

Luís Suárez Galván

lunes, 04 de diciembre de 2006

Modificado el viernes, 04 de julio de 2008

Luís Suárez Galván

Luís Suárez Galván nació en Guía de Gran Canaria el día 14 de diciembre de 1851, hijo de Matías Suárez Rodríguez y Tomasa Galván Pagán, que vivían en la calle del Agua, calle que hoy lleva su nombre. A la edad de 15 años emigra a Cuba donde se instala trabajando en un comercio propiedad de su tío José Antonio Galván Pagán, responsabilizándose del mismo a partir de 1872 en que su tío regresa a Canarias. Regresa a Guía en 1874, para ver a su familia y convence a su hermano Eugenio para que finalice el bachillerato, para así poder continuar estudios en Madrid, donde concluyó la carrera de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Luís Suárez Galván

Luís

Suárez Galván nació en Guía de Gran Canaria el día 14 de diciembre de 1851, hijo de Matías Suárez Rodríguez y Tomasa Galván Pagán, que vivían en la calle del Agua, calle que hoy lleva su nombre. A la edad de 15 años emigra a Cuba donde se instala trabajando en un comercio propiedad de su tío José Antonio Galván Pagán, responsabilizándose del mismo a partir de 1872 en que su tío regresa a Canarias. Regresa a Guía en 1874, para ver a su familia y convence a su hermano Eugenio para que finalice el bachillerato, para así poder continuar estudios en Madrid, donde concluyó la carrera de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

MÁS INFORMACIÓN